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Herr Bauer bringt auch diesen Antrag ein. Er fragt an, warum der Platz so gebaut wurde, wo er 
nunmehr nicht richtig genutzt werden kann. 

 
Auch hier verweist Herr Richter, Herr Eichert und Herr Exner auf die langen Diskussionen in 
den Ausschüssen. Lange hatte die Landeshauptstadt mit der Schlösserstiftung gerungen, dort 
überhaupt einen Platz errichten zu dürfen. Erst mit Ministerentscheid wurde dies möglich. Auch 
der KIS ist über den Kompromiss nicht glücklich, denn es fehlen neben der Flutlichtanlage ins-
besondere die Sanitäranlagen und Umkleidemöglichkeiten.  

 
Herr Eichert macht nochmals mehr als deutlich, dass der jetzt geschaffene Kompromiss nicht 
mehr in Frage gestellt werden soll und auch weitere Gespräche mit der Stiftung nicht mehr ge-
führt werden sollten. Es ist nunmehr zu akzeptieren, dass es nicht mehr als diesen Kompromiss  
gibt und dazu gehört nun mal eine eingeschränkte Nutzung auf 25 h/ wöchentlich für einen Na-
turrasenplatz und eine eingeschränkte Trainingsbeleuchtung, die eine Nutzung in den Abend-
stunden einschränkt. 

 
Herr Bauer will erneut wissen, was ist notwendig um eine DIN gerechte Ausleuchtung, die ein 
Bespielen in den Abendstunden ermöglicht, zu schaffen. Notfalls solle das Risiko auf den Ver-
ein übertragen werden, der über eine entsprechende Versicherung verfügt. 

 
Herr Dr. Ruppert bezweifelt, dass Versicherungen hier im Schadensfall leisten werden, wenn 
bekannt ist, dass der Platz über keine DIN gerechte Beleuchtung für Abendstunden verfügt. 
 
Frau Michalske-Acioglu  lässt über den Antrag abstimmen: 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: 

 
1 

Ablehnung: 7 
Stimmenthaltung: 0 

 
 


